



NP 3º/25 Enero  
FIASCT

## Los rallies, ralliesprint y pruebas de montaña de ámbito FIASCT, con radio oficial en la temporada 2025

29/1/2025

**Sobre Ruedas RTV, programa que dirigen Cecilio y Diego Delgado, retransmitirá en directo y a través de las ondas todas las pruebas de ámbito FIASCT a lo largo de la temporada 2025. La federación que dirige Francisco Negrín aceptó el proyecto presentado por la familia Delgado, valorando especialmente lo huérfano de información en directo con la que se habían quedado muchas de las competiciones.**

Las islas de El Hierro, La Gomera y Tenerife, es decir, las que se realizan bajo el paraguas de la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife (FIASCT), contarán en la temporada 2025 con una radio oficial.

Sobre Ruedas RTV asumirá este reto, una firma a cargo de Cecilio y Diego Delgado, quienes decidieron presentar un proyecto a la FIASCT, entidad que ha visto con buenos ojos la idea propuesta por este experimentado equipo.

La idea propuesta es dotar a los rallies, ralliesprint y pruebas de montaña de ámbito FIASCT de una cobertura de radio, en directo, al objeto de que los aficionados, los equipos y las propias organizaciones estén informadas de todo cuanto acontece en el desarrollo de la competición.

Con la puesta en marcha de la radio oficial de la FIASCT, se cubre también el vacío que había quedado en muchas de las citas que figuran en los calendarios, pruebas deportivas de primer nivel que estaban huérfanas de información minuto a minuto.

“Cecilio y Diego nos presentaron un proyecto que hemos visto con buenos ojos y, a decir verdad, prácticamente es de primera necesidad”, explica Francisco Negrín. “Históricamente, Canarias ha sido un referente en el mundo de la comunicación y, en ese sentido, las radios siempre han jugado un papel fundamental para el seguimiento de cualquier competición”, recuerda el presidente de la FIASCT. “Lamentablemente, durante los últimos años ese aspecto ha cambiado notablemente, por eso hemos dado curso a la propuesta presentada por Cecilio y Diego Delgado”, subraya. “Arrancaremos con los rallies, las pruebas de montaña y los ralliesprint, pero estamos abiertos a seguir ampliando esta cobertura”, concreta Negrín.

De este modo, y una vez finalizada la temporada 2024 con la Gala de Campeones FIASCT celebrada en diciembre, la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife sigue su camino ante el inminente comienzo de un nuevo curso.

Más información: [www.fiasct.com](http://www.fiasct.com).

